
OBSERVATION 3      le 03/04/2023 à 21h17

Bonjour,

Je souhaite exprimer mon opinion relative aux aménagements en cours sur la zone AuxR

Parc.

C'est  bruyant,  c'est  laid,  ça  pollue,  ça  sert  une  activité  inutile,  écologiquement  et

socialement nuisible....

Qu'en penseront les client.es des hôtels, les 84 résident.es du Prahda ?

Avons-nous vraiment besoin de tels investissements ?

Et si on investissait dans ce qui nous est utile ?? Et si on aidait des activités sans impact

négatif plutôt que de financer encore et encore l'économie de nos grand-pères ?
 

Merci de prendre en compte l'avis des citoyen.nes...

Bien cordialement,

Marie Beunas-Guerrée


